

Wöhr y Merin, 4tos. en Mendoza, entre los mejores del ranking nacional



Photo: P. P. / P. P. / P. P.



Irina Wöhr y Emilio Merin, del Lawn Tennis Club Esperancino, tuvieron una notable actuación en el Selectivo Nacional de Aguas Abiertas, terminando 4tos. en sus respectivas categorías, para quedar entre los mejores del ranking nacional.

El Selectivo Nacional de Aguas Abiertas se corrió este miércoles en el Lago artificial del Parque Gral. San Martín, en Mendoza. Resultó una competencia sumamente apasionante, entre un muy buen número de inscriptos.

Emilio, entre los Juveniles, debió recorrer 7,5 Kms, e Irina Wöhr en Cadetes, realizó un recorrido de 5 kms. Los dos finalizaron en la 4ta. posición de sus respectivas pruebas. Y de esa manera quedaron en la 4ta. ubicación en el ranking nacional. Este escalafón permitirá convocar a diferentes Campus para el próximo Mundial Junior de Aguas Abiertas.

A su vez, de este Selectivo Nacional, de Mendoza, iba a permitir determinar a los clasificados para el Mundial de Budapest y Juegos Odesur-Asunción 2022.

Luego de haber tenido muy buenas presentaciones en el Nacional del Parque Roca, al entrar Irina Wöhr y Emilio Merin en la 4° Posición en el Ranking Nacional, ratifica plenamente el excelente nivel que están teniendo, con muy buenas perspectivas futuras, y de otra trascendencia.